



I'm not robot



I am not robot!

Las EASA son un grupo de enfermedades de la piel que afectan a diversas especies (caninos, felinos, equinos, porcinos y bovinos) y se encuentran asociadas con la presencia de autoanticuerpos dirigidos contra los componentes de la unión dermoepidérmica (unión D-E) (Favot et al., Las dermatosis inmunomediadas son poco frecuentes en el perro y el gato. El objetivo de este trabajo es ilustrar dicha situación con un caso presuntivo de anemia hemolítica autoinmune canina, una de las EAI más frecuente en caninos En muchas enfermedades dermatológicas se presentan ampollas, pero no todas son de etiología autoinmune. En las enfermedades autoinmunes el sistema inmune falla en el reconocimiento de "sí mismo", desarrollándose una res-puesta inmune con activación de anticuerpos y linfocitos frente a componentes y tejidos del propio organismo. Para el estudio de las enfermedades ampollas se deben tener en cuenta las manifestaciones clínicas, la historia de cómo y cuándo empezaron las ampollas, las características epidemiológicas e histológicas (por ejemplo, el nivel de la piel en el que se producen las ampollas) y la Estas dermatosis se pueden subdividir en autoinmunes e inmunomediadas En las enfermedades autoinmunes el sistema inmune falla en el reconocimiento de "sí mismo", desarrollándose una respuesta inmune con activación de anticuerpos y linfocitos frente a componentes en el perro y el gato. Puede afectar a perros entre los 2,5 años de edad (Adolph et al.), lo que indica que no hay una Las enfermedades autoinmunes representaron el 2,07% del total de casos ingresados en el período de estudio, siendo las más frecuentes el pénfigo foliáceo y el lupus eritematoso discoide. Se incluye en el informe una descripción de los signos clínicos, diagnóstico y opciones de tratamientos disponibles para estas patologías. Estas dermatosis se pueden subdividir en autoinmunes e inmunomediadas (1). Las enfermedades autoinmunes más frecuentes de la piel en perros son: Hipersensibilidad de tipo I: dermatitis atópica y dermatitis alérgicas. Los disponible en relación a las enfermedades autoinmune de la piel en perros. Sin Lupus eritematoso discoide (LED) El LED localizado constituye una de las enfermedades autoinmunes cutáneas más frecuentes en el canino y se presenta sin manifestaciones sistémicas (Gross et al., ; Miller et al.). La realización de este trabajo ha sido orientada para que el clínico este al tanto de Resumen: Las enfermedades autoinmunes (EAI) continúan representando un gran reto diagnóstico en medicina veterinaria y pueden ser confundidas fácilmente con otras patologías. Hipersensibilidad de Resumen: Las enfermedades autoinmunes (EAI) continúan representando un gran reto diagnóstico en medicina veterinaria y pueden ser confundidas fácilmente con otras Actualización en dermatosis autoinmunes en caninos caracterizadas por pústulas, vesículas y ampollas: anatomopatología y diagnóstico Guillermo Brogna, Revista La miastenia gravis (MG) es una enfermedad neu-romuscular de causa autoinmune, en la que es im-portante realizar un diagnóstico clínico y bioquími-co oportuno para instaurar En el siguiente artículo vamos a centrarnos en el abordaje diagnóstico de las enfermedades inmunomediadas y autoinmunes más comunes en el perro En esta charla se abordarán aspectos clínicos de las ectoparasitosis más frecuentes del perro y gato: sarna sarcóptica, otoacarosis, sarna notoedrica, Cheyletiellosis, Las enfermedades autoinmunitarias pueden ser específicas de un órgano o tejido como por ejemplo la Diabetes mellitus tipo I o sistémicas como el Lupus Eritematoso Pénfigo vulgar: es una rara enfermedad autoinmune que suele afectar las mucosas y las uniones mucocutáneas, como los párpados (A), el prepucio (B) y el ano (C) Enfermedades Ampollares Subepidérmicas Autoinmunes.